

La CARICOM déplore l'impossibilité d'un nouveau dépouillement des bulletins au Guyana.



Georgetown, 19 mars (RHC)- La présidente de la Communauté des Caraïbes, CARICOM, Mia Mottley, a déploré le retrait obligé de l'équipe de haut niveau indépendant, instance d'observation pour un nouveau dépouillement des bulletins au Guyana dans les élections générales du 2 mars dernier.

Mia Mottley a relevé que cette révision était un pas très important pour déterminer la volonté du peuple du Guyana aux élections permettant de récupérer la confiance dans le processus électoral à niveau local et international.

La communauté des Caraïbes avait envoyé le 14 mars une équipe d'observation électorale à la demande du président du Guyana, David Granger, et par le leader de l'opposition, monsieur Bharrat Jagdeo qui ont décidé de procéder à un nouveau dépouillement des voix dans les dix districts électoraux où le processus électoral a eu lieu.

La décision a été prise au moyen d'un ordre judiciaire émis le 17 mars dernier qui a empêché que la Commission Électorale du Guyana procède à un nouveau dépouillement des bulletins des élections générales et régionales annulant les accords entre le président du pays et le leader de l'opposition.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/217207-la-caricom-deploire-limpossibilite-dun-nouveau-depouillement-des-bulletins-au-guyana>



Radio Habana Cuba